



社会とつながる 学校

玉村町立玉村中学校

令和4年度 2022年10月7日No.08

「自分で考える力」を育てる ~笑顔があふれる学校・社会とつながる学校・心穏やかな学校・主体的な学校~

# 失敗をおそれず挑戦し 新鮮な心とロマンをもつ

Beisia  
ベイシア

講師 株式会社 **ベイシア**

人事部人材育成室 渡部俊輔 先生

マーケティング部広報室 松田詩織 先生

実施日 令和4年10月7日(金)5・6校時

参加者 3年生 150人

Beisia  
ベイシア

## ~時代を駆け抜けるための生きる力~

現代は、新型コロナウイルスといった感染症などの疾病や台風、地震などの災害、AI技術の急激な進化により世の中の変化を予測しにくくなっています。この先もどのように変化していくのか、予測が難しい状況が続いています。この状況はこれからも続くものと思われれます。

そこで玉村中学校では、「株式会社ベイシア」のご協力をいただき、変化の激しい社会において絶えず挑戦し成長する企業の努力や工夫について学ぶ機会を設けることにしました。時代を駆け抜ける企業の経営理念や企業倫理を知り、これからの社会をたくましく生き抜くための職業観や社会観について考えることができました。



**【生徒の感想】** △身近なベイシアですが、いろいろな職種の人が努力していることがわかりました。△企業の挑戦する姿勢を知りました。△僕は将来、社長になりたいと思っているので、このキャリア講座はとても役に立ちました。△企業として一つの経営理念をもって、目標に向かって挑戦することが重要だということがわかりました。△経営で大切な「目標をもつこと」「計画を立てること」「報告・連絡・相談」などは、どのような社会にも共通して大切だということを忘れないでおきたいです。